

COMUNICADO DE PRENSA

STPS

Chihuahua, Chih., a 14 de octubre de 2024

Inicia reclutamiento de enfermeras y enfermeros para trabajar en Alemania

- Serán 40 los profesionistas chihuahuenses que serán seleccionados para laborar por tiempo indefinido en el país europeo

Profesionistas en enfermería iniciaron ante la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH), su proceso de reclutamiento para tener la posibilidad de laborar en el Hospital Universitario de Bonn (UKB), en Alemania.

Como parte de la convocatoria emitida por la Agencia Federal de Empleo de Alemania (AFEA), se seleccionará a las y los mejores 100 candidatos mexicanos, de los cuales 40 serán chihuahuenses.

Las y los elegidos firmarán contratos por tiempo indeterminado, con sueldo de hasta 2 mil 800 euros mensuales, visa de trabajo, subsidio para vivienda, 40 días de vacaciones al año, entre otras prestaciones.

Diódoro José Siller Argüello, titular de la STPS, destacó la importancia de generar oportunidades para que las y los profesionistas en la materia, muestren sus competencias y den un importante paso en sus carreras.

El director de la UKB, Alexander Pröbstl, resaltó que Chihuahua destaca por la calidad de sus profesionistas, como los que ya se encuentran en Alemania, por lo que buscarán en sus entrevistas los mejores perfiles.